

[¿Por qué investigará el IECM a Omar García Harfuch?](#)

(2023-09-04), Enfoque Noticias (Sitio), Natalia Estrada, (Nota Informativa) - 15:32:05, Precio \$5,000.00

Tras el destape del secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch a la jefatura de gobierno, el Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer que, de no existir una denuncia, iniciará un proceso de investigación sobre las declaraciones del funcionario para determinar si existe un acto anticipado de campaña.

En entrevista con ENFOQUE NOTICIAS, la consejera, Erika Estrada apuntó que el Instituto tiene facultades para analizar la entrevista que el funcionario local ofreció a un medio de comunicación para iniciar, de ser el caso, un procedimiento

Por otro lado, el diputado local panista, Héctor Saúl Téllez Hernández anunció que le solicitarán al Instituto Electoral investigue de oficio las recientes declaraciones del jefe de la policía capitalina a quien también le pidieron renunciar al cargo.

Y es que el legislador señaló que la Ciudad de México requiere de un secretario de Seguridad Ciudadana de tiempo completo sobre todo porque se ha registrado un repunte en la incidencia delictiva y en desapariciones de personas, ya que la capital ocupa el segundo lugar en este flagelo a nivel nacional.

"El repunte de desapariciones en la Ciudad, estamos en un nivel que no se veía ni siquiera sumando 30 años anteriores en la Ciudad, desde al año 2022 y en lo que va del 2023 ya van más de mil 600 personas desaparecidas y estos índices se han disparado enormemente, incluso antes de la llegada de Claudia Sheinbaum, son cifras que no se habían visto", declaró.

El legislador se pronunció porque las autoridades capitalinas modifiquen la estrategia de seguridad en la Ciudad, lo que podría suceder si Omar García Harfuch decide renunciar para contender abiertamente por la jefatura de Gobierno capitalino.